
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a limpeza no acostamento da Avenida Francisco 
Miranda Campos, que interliga os bairros Recreio Mantiqueira e Jardim 

Panorama, bem como a instalação de sinalização vertical com 
mensagens de advertência sobre o descarte irregular de lixos. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida,  que proceda a limpeza no 
acostamento da Avenida Francisco Miranda Campos, que interliga os 
bairros Recreio Mantiqueira e Jardim Panorama, bem como a instalação 
de sinalização vertical com mensagens de advertência sobre o descarte 
irregular de lixos.

A  medida  visa  melhorar  a  segurança  viária,  garantir  a 
preservação  ambiental  e  coibir  o  descarte  irregular  de  resíduos, 
promovendo  mais  qualidade  de  vida  aos  moradores  que  transitam 
diariamente pela via. Assim, vejamos:

  Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de Junho de 2025. 

Pablo Fernandes – Vereador – DC
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